

Mark Brinkmann



Geboren wurde ich 1981 in Detmold und aufgewachsen bin ich in Lage.

Seit vielen Jahren genieße ich mein Leben zusammen mit meiner Frau in der Zigarrenstadt Bünde.

Künstlerisch bin ich schon mein ganzes Leben lang aktiv. Zu meiner Zeit in Lippe war ich als Musiker in Bands und im Homerecording-Studio am Schlagzeug, der Gitarre oder am Klavier aktiv.

Nach meinem Umzug nach Bünde begann ich mit der Fotografie und der digitalen kreativen Bildbearbeitung.

2022 brachte mich eine Lebenskrise komplett aus der Bahn. Mit ärztlicher Hilfe privater Lebensoptimierung und einer von Kunst begleiteten Therapie habe ich nach einem guten Jahr wieder zurück auf meinen Weg gefunden.

In dieser Zeit habe ich das Malen für mich entdeckt. Angefangen mit Acrylfarben habe ich begonnen jedes verfügbare Blatt Papier mit unterschiedlichsten Motiven zu bemalen.

Kurse in der Bündner Kunstschule, Workshops bei einer Bündner Malerin, die ich besuchte und die Mitgliedschaft im Kunstkarree Bünde haben mich bestärkt diesen Weg des künstlerischen Ausdrucks weiter zu beschreiten.

Heute nutze ich am liebsten Aquarellstifte, Bleistifte und Artist Pens. Ich befasse mich hauptsächlich mit Porträts, Sinnlichem und Akt.



Meine Technik:

Bleistift – Aquarellstift – Artists Pens – Acrylstifte



Ausstellungen:

März 2023 – Tag der Bibliotheken in Bünde Dünne

Mai 2023 – Kreativtage im Dobergmuseum Bünde

April 2024 – Tag der offenen Ateliers im Kreis Herford

Dezember 2024 bis April 2025 – Dauerhafte Ausstellung im Tourismus- und Wirtschaftsbüro Bünde

April 2025 - Tag der offenen Ateliers im Kreis Herford